

IS10F	Wescor Cat. No. SS-025	Wescor Kat.-Nr. SS-025
IS10F	Normal Level	Normal-Bereich
IS10F	Colloid Osmotic Pressure Calibrator	Colloidosmotischer Druckkalibrator
IS10F	And	Und
IS10F	Osmolality Control	Osmolalitätskontrolle
IS10F	for in vitro diagnostic use	In Vitro Diagnostikum
IS10F	Contents	Inhalt
IS10F	This package contains six vials of assayed solution necessary for correct calibration of any colloid osmometer (oncometer). They are also valuable as controls for osmolality determination by vapor pressure osmometer.	Diese Packung enthält sechs Fläschchen untersuchter Lösung zur korrekten Kalibrierung eines Colloidosmometers (Onkometer). Sie können auch als Kontrolle zur Osmolalitätsbestimmung mit Dampfdruckosmometern genommen werden.
IS10F	Storage	Lagerung
IS10F	Keep refrigerated – Do not freeze. Under refrigeration, the solution will remain stable until the labeled expiration date. The opened product has a maximum stable life of five days, if kept refrigerated and tightly capped.	Kühl lagern – nicht einfrieren. Bei kühler Lagerung ist die Lösung bis zum Verfalldatum stabil. Das geöffnete Produkt ist bei kühler Lagerung und unter Verschluss maximal 5 Tage stabil.
IS10F	Assay Protocol	Probenprotokoll
IS10F	For colloid osmotic pressure, each lot is assayed in replicate. Data is obtained from a Wescor colloid osmometer that is physically pre-calibrated to a certified manometer. The osmometer is fitted with a 30,000 molecular weight cutoff membrane (Wescor cat. no. SS030).	Zur Bestimmung der Osmolalität wird jede Charge wiederholt untersucht. Daten werden von einem Wescor Kolloidosmometer bezogen, welcher vorher physikalisch auf ein zertifiziertes Manometer kalibriert wurde. Der Osmometer ist mit einer Ausschaltmembran ab einem Molekulargewicht von 30.000 ausgestattet (Wescor Kat.-Nr. SS030).
IS10F	For osmolality, each lot is assayed in replicate. Data is obtained from a Wescor vapor pressure osmometer calibrated with Wescor osmolality standards.	Zur Bestimmung der Osmolalität wird jede Charge wiederholt untersucht. Daten werden von einem mit Wescor Osmolalitätsstandards kalibrierten Wescor Dampfdruckosmometer bezogen.
IS10F	Warranty	Garantie
IS10F	Wescor warrants this product to perform as described in its labeling and in Wescor's literature, and disclaims any implied warranty of merchantability or fitness for any other purpose. The warranty is limited to Osmocoll product replacement only.	Wescor garantiert, dass dieses Produkt die in seiner Kennzeichnung und in Wescors Literatur beschriebenen Leistungen erfüllt und schließt jegliche Zusicherung allgemeiner Gebrauchstauglichkeit oder Gewährleistung der Eignung für irgendeinen anderen Zweck aus. Die Garantie beschränkt sich auf Osmocoll Produktersatzteile.
IS10F	See individual vial labels for assayed COP and osmolality ranges.	Untersuchte Werte Für die untersuchten COP- und Osmolalitäts-Bereiche siehe Fläschchenaufkleber.